

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Reden ist für viele die beste Medizin gegen Liebeskummer

Berlin, 21.01.2015, 10:32 Uhr

GDN - Für 81 Prozent der Bundesbürger ist das Reden mit Freunden oder einem Familienmitglied die beste Medizin gegen Liebeskummer. 74 Prozent plädierten in der Emnid-Umfrage für das Magazin "Reader's Digest" (Februar-Ausgabe) dafür, sich in die Arbeit zu stürzen und damit den Kummer zu verdrängen.

Auf Platz drei der möglichen Linderungsmaßnahmen gegen Liebeskummer steht mit 65 Prozent eine neue Liebe, dicht gefolgt von 62 Prozent, die angaben, das Vergießen von Tränen könne am ehesten über den Liebeskummer hinweghelfen. Für die Umfrage hatte Emnid bundesweit 1.007 repräsentativ ausgesuchte Personen befragt. Dabei zeigte sich, dass die Geschlechter bei der Bewältigung des Liebeskummers unterschiedlich ticken. So setzen 44 Prozent der Frauen, aber nur 29 Prozent der Männer aufs Shoppen, um auf andere Gedanken zu kommen. Und auch an einer anderen Stelle unterscheidet sich die Strategie der Krisenbewältigung: 33 Prozent der Frauen, aber nur 17 Prozent der Männer halten den Verzehr von Süßigkeiten für ein gutes Mittel gegen den Liebeskummer.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-48317/umfrage-reden-ist-fuer-viele-die-beste-medizin-gegen-liebeskummer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619